

Eric LESAGE, nouveau Président du Conseil de Surveillance du Groupe LESAGE



De gauche à droite : Rémi Lesage et Eric Lesage

Le 31 décembre 2023, Rémi Lesage, actuel Président du Conseil de Surveillance du Groupe LESAGE dont fait partie Rector, prendra officiellement sa retraite, mettant ainsi fin à 33 années de bons et loyaux services. Suite au vote du dernier Conseil de Surveillance, Eric Lesage, 59 ans, lui succèdera.

Rémi Lesage avait initialement rejoint Rector Lesage en 1990, en prenant la direction des activités « traitement de surface » et immobilier du groupe. Avant de succéder en 2002 à Jean-Paul Lesage aux mêmes fonctions.

Après 33 années passées au sein du Groupe, Rémi Lesage partira officiellement à la retraite le 31 décembre 2023 tout en gardant un regard avisé sur l'ensemble des activités, en conservant son mandat de membre du Conseil de surveillance ainsi que celui de Président du Conseil de famille. Cet organe représentatif des actionnaires est notamment consulté pour les grandes orientations de Rector.

Ainsi, Eric Lesage, actionnaire de la 4ème génération, deviendra Président du Conseil de Surveillance du groupe LESAGE à compter du 1er janvier 2024.

Entrepreneur mulhousien de 59 ans, diplômé de l'ISG, il était également membre du Conseil de surveillance depuis 2001. Bien au fait des évolutions du marché de la construction et attaché à la pérennité de l'entreprise familiale, il portera, lors de son mandat, une attention toute particulière aux actions et projets liés au développement et à l'innovation au sein de l'entreprise, aux côtés de Ronan Blanchard, Président du Directoire.

A propos de Rector Lesage

Créée en 1953, Rector Lesage est une société familiale spécialisée dans le domaine des produits préfabriqués en béton pour le bâtiment, elle développe et commercialise des systèmes constructifs pour le gros oeuvre des bâtiments. Elle est leader en France dans le domaine des planchers en béton précontraint pour les maisons individuelles ou groupées. Rector Lesage est présente sur tout le territoire français et en Europe avec ses 25 implantations et près de 1 000 salariés.